

EXDIRECTOR DE ICA ASUMIRÁ NUEVO ROL

Quintana sale por reestructuración

El directivo seguirá como miembro del Consejo, formado por 11 consejeros

DE LA REDACCIÓN
dtner@gtmm.com.mx

Como parte del proceso de reestructuración por el que atraviesa la constructora ICA, Alonso Quintana Kawage dejará la dirección general de la empresa y será sustituido por Fernando Zárate Rocha.

De acuerdo con Reuters, fuentes de la compañía aclararon que Quintana Kawage continuará en el Consejo de Administración, integrado por un total de 11 miembros, de los cuales 55% es independiente.

La firma también dio a conocer que el Consejo de Administración y Quintana Kawage acordaron, de manera conjunta, dejar dicha posición y asumir un nuevo rol estratégico dentro de la organización para reforzar el proceso de reestructuración anunciado en diciembre.

Además, hizo hincapié en que el acuerdo que asumió el máximo órgano de gobierno

Alonso Quintana, quien estaba a cargo de la dirección general, será sustituido por Fernando Zárate Rocha.



Foto: Héctor López/Archivo

ACCIONES

(Pesos por título)



Fuente: Economática

de Empresas ICA y el directivo servirá para apoyar y garantizar el plan de reestructuración que se desarrolla.

La situación de ICA se

complicó severamente tras la depreciación del peso frente al dólar, ya que la mayor cantidad de sus deudas están en la divisa extranjera y sus

ingresos son principalmente en la moneda mexicana, lo que mermó su capacidad de pago.

Tanto las calificadoras como los analistas financieros consideraron que la desarrolladora de infraestructura requiere de una limpieza profunda, pues no tiene capacidad para cumplir con sus compromisos financieros, de ahí que Standard & Poor's y Moody's bajaron sus notas.

HASTA MARZO

Según la agencia de noticias Bloomberg, ICA, que incumplió el pago de intereses de bonos en 2015, retrasará la presentación de un plan de reestructuración hasta marzo, como dijeron dos fuentes cercanas a la situación. La empresa indicó que presentaría una propuesta a los acreedores a mediados de febrero.

La fuente dijo que ICA iniciará pláticas con los acreedores para el próximo mes y que la parte central de las negociaciones será la participación que tiene en el operador de aeropuertos Grupo Aeroportuario del Centro Norte.